

RESUMEN DE LAS COMISIONES

A principios de este año invitamos a las mujeres del D.F. y algunos grupos de provincia a participar en la organización del IV Encuentro. Pensamos hacerlo de manera abierta y ver qué iba ocurriendo.

Hemos tenido cinco reuniones grandotas, es decir, que puede llegar quien quiera y cada vez aparecen más mujeres y no siempre las mismas, por lo que decidimos formar comisiones de trabajo para que las mujeres que quieran participar lo hagan de forma comprometida.

Se crearon dos comisiones para empezar y después se irán ampliando: la de infraestructura, encargada de seleccionar el lugar, el transporte, alojamiento, comida y escribir los proyectos para la obtención de financiamiento.

Los acuerdos a que hemos llegado son los siguientes: la duración del encuentro será de una semana, con una capacidad para 1500 mujeres. En cuanto al lugar, se están viendo posibilidades fuera de la capital y en los alrededores. La fecha dependerá del lugar escogido, estamos buscando lo más barato. En México llueve casi todos los días en los meses de junio, julio, agosto y septiembre, así que también la propuesta de hacerlo en primavera existe, para poder acampar y contar con espacios abiertos.

La comisión de difusión se encarga de la prensa, radio, cine y televisión, para promover el encuentro; la organización de espectáculos para difundir nuestras ideas y la publicación de esta boletina para establecer comunicación a nivel nacional e internacional.